
学校運営協議会（令和 3年度 第３回） 
 

校名 大阪府立城東工科高等学校 

校長名 麻野 克己 

 

開催日時 令和４年２月１０日(火) 14：00～16：30 

開催場所 大阪府立城東工科高等学校 1号棟４階 第一会議室 

出席者(委員) 
大石利光会長、山田茂副会長、 

岡本茂委員、山野なを美委員 

出席者(学校) 麻野克己校長、谷通弘教頭、他 10名 

傍聴者 なし 

協議資料 
令和 3年度学校経営計画及び学校評価、令和 4年度学校経営計画、 

学校教育自己診断結果、地域連携・広報資料 等 

備考  

 

議題等（次第順） 

１．校長挨拶 
２．課題研究発表会見学 
３．協議 
 （1）令和 3年度学校経営計画について 
   ・学校教育自己診断結果について 

・広報、地域連携について 
・資格取得について 

（2）令和４年度 学校経営計画について 
（3）その他 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

 
（1）令和 3 年度学校経営計画について 

〇昨年よりも生徒指導、進路指導などでよくなっていると思う。教員が生徒に寄り添いながら指導されて
いると思う。これらの教員の丁寧な指導をどう地域に発信できるかが大切だと思う。例えば、大学で就
職１００％のところはない。うちの高校を出たらどんなところに行けどんなやりがいのある仕事に就け
るかといったことをうまく発信してほしい。 

〇GIGAスクール構想が始まりすべての生徒がタブレットを持っている。教材をはじめとしていろいろなと
ころで、動画が見えるようにしてほしい。学校 HPについても動画を増やしより実感しやすいものにして
ほしい。 

〇コロナが収まっても遠隔授業は残ると思う。リアルタイムとオンデマンドの特徴を生かしてほしい。オ
ンデマンドは、教員にとっても生徒にとってもよい。教員は、自分の授業の改善に使える。生徒は、わ
からないところを戻ってみることができ、理解が深まる。活用を進めてほしい 

〇学校のキャラクターを作成中とのことだが、ジェンダーに配慮しながら進めている点は良い。次年度か
ら使えるように勧めてほしい。広報だけでなく、地域連携を活用した SDG‘S の取り組みや挑戦中のユネ
スコスクールの報告書に入れるなどどんどん使ってほしい 

 
（2）令和４年度 学校経営計画について 

〇卒業生の学校に対する思い入れが少ないとの声がある。在学生が学校に対する愛着が持てるような取り
組みを進めてほしい。ユネスコスクールやキャラクターの活用、地域連携、部活動の振興など積極的な
生徒の活動をおこなうことで学校への思いを育ててほしい。 

〇城工のツイッターは、情報発信が強すぎる。城工の言いたいこととフォロアーが知りたいことは違う。
例えば、ツイッター同好会など生徒も参加して城工の面白さが伝わるような工夫をしてほしい。 

 

（3）保護者からの意見書：なし 

 

 

次回の会議日程 

日時 令和４年５月１９日（木） 

会場 大阪府立城東工科高等学校 第 1会議室 

 


